

## IDENTIFIKASI KERAGAMAN GULMA PADA LAHAN BUDIDAYA UBI KAYU DI DESA TAMANSARI, KARANGLEWAS, BANYUMAS

<b>Title</b>	IDENTIFIKASI KERAGAMAN GULMA PADA LAHAN BUDIDAYA UBI KAYU DI DESA TAMANSARI, KARANGLEWAS, BANYUMAS
<b>Author Order</b>	4 of 4
<b>Accreditation</b>	5
<b>Abstract</b>	<p>Ubi kayu merupakan komoditas tanaman pangan sumber karbohidrat, sehingga produksi ubi kayu yang maksimal dapat mendukung ketahanan pangan nasional. Salah satu faktor pembatas dalam upaya peningkatan produksi tanaman ubi kayu adalah keberadaan gulma pada lahan budidaya. Gulma dapat menjadi pesaing bagi ubi kayu dalam mendapatkan unsur hara, air, cahaya dan ruang tumbuh, serta dapat menjadi inang hama dan patogen, sehingga perlu dilakukan pengendalian. Penentuan metode pengendalian gulma membutuhkan informasi mengenai vegetasi gulma yang tumbuh di lahan budidaya. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi keragaman gulma serta menentukan gulma dominan pada lahan budidaya ubi kayu di Desa Tamansari, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan melakukan identifikasi terhadap gulma sampel, serta metode kuantitatif dengan melakukan analisis vegetasi gulma. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode Kuadrat menggunakan plot ukuran 0,5m<sup>2</sup>—0,5 m<sup>2</sup> secara acak dengan melemparkan plot ke lahan budidaya ubi kayu sebanyak 10 kali sehingga terdapat 10 plot sampel. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada lahan budidaya ubi kayu di Desa Tamansari, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, ditemukan 2 golongan gulma, yaitu gulma rerumputan yang terdiri dari 2 species, dan gulma berdaun lebar yang terdiri dari 5 spesies. Gulma dominan pada lahan tersebut adalah <i>Eleusine indica</i> (nilai SDR 44,6%), <i>Alternanthera sessilis</i> (nilai SDR 21,7%), dan <i>Ottlochloa nodosa</i> (nilai SDR 19,6%).</p>
<b>Publisher Name</b>	Universitas Wiralodra
<b>Publish Date</b>	2023-07-29
<b>Publish Year</b>	2023
<b>Doi</b>	DOI: 10.31943/agrowiralodra.v6i2.102
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Jurnal Agro Wiralodra
<b>Source Issue</b>	Vol. 6 No. 2 (2023): Jurnal Agro Wiralodra
<b>Source Page</b>	61-68
<b>Url</b>	<a href="https://agrowiralodra.unwir.ac.id/index.php/agrowiralodra/article/view/102/68">https://agrowiralodra.unwir.ac.id/index.php/agrowiralodra/article/view/102/68</a>
<b>Author</b>	NUR KHOLIDA WULANSARI, S.P, M.P., M.P.